



Nombre del alumno: Mara del Rocío Gómez López

Nombre del profesor: BEATRIZ GORDILLO

Nombre del trabajo: salud publica

Materia: ENFERMERIA COMUNITARIA

Grado: 7º

Grupo: B

Salud pública

se entiende el cuidado y la promoción de la salud aplicados a toda la población o a un grupo preciso de la población.

La categoría SP ha venido evolucionando desde la época de Hipócrates, cuando se comenzó a hablar de la influencia del ambiente físico y social en la salud de la población.

Componentes de la salud pública como práctica:

- ❖ La SP es una ciencia multidisciplinaria y de amplio alcance.
- ❖ El enfoque de la atención es individual y colectivo, poblacional.
- ❖ La salud y enfermedad se consideran como un proceso determinado por múltiples causas.
- ❖ Incluye el ambiente físico, químico, biológico y el social.
- ❖ Orientación integral: Prevención primaria, secundaria y terciaria; y primordialmente de la promoción y prevención de enfermedades.

Como mencionamos al principio, para la mayoría de los expertos y especialistas existe el consenso de considerar a la SP, cuya esencia es la salud de la población, como ciencia integradora de diferentes disciplinas afines y de otras como la Economía, la Administración, las Ciencias Sociales y de la conducta (Sociología, Antropología, Psicología Social).

Esta amplia concepción integradora de múltiples ciencias de la SP, es uno de sus aspectos importantes donde se incluyen:

Epidemiología; Bioestadística; las Ciencias Biológicas; Ingeniería de SP; Sociología; Economía y Economía de la SP; las Ciencias Sociales, incluyendo de la conducta, Ciencias Políticas; de Administración y otras.

En la categoría de SP se debe analizar tanto el significado de "salud" como el de "pública". La palabra "pública" no se relaciona con el tipo de servicios (estatal, privado, mixto o no lucrativo), sino con el criterio de que la SP alcanza a toda la comunidad y al individuo sin distinciones, con equidad.

En cuanto a "salud" se refiere tanto a la salud o enfermedad individual como a la colectiva. Tiene además la consideración de que la definición de salud y de enfermedad no se enfocan como 2 categorías opuestas ni de forma estática, sino como un proceso: el proceso salud o enfermedad.

La SP se considera hoy como una ciencia que cumple con los preceptos fundamentales de cualquier ciencia, a saber:

- ❖ Objeto de Estudio
- ❖ La salud de la población, la respuesta de la sociedad a los problemas de salud.
- ❖ Regularidades